

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA HUGO CARRILLO VISITARÁ LA PROVINCIA DE TAYACAJA

Del 24 al 28 de Octubre, como parte de la semana de representación parlamentaria, el congresista Hugo Carrillo estará visitando los distritos de la provincia de Tayacaja.

“Realizaremos una audiencia pública en Colcabamba, hemos invitado a las autoridades locales para poder informar y ser informados de los requerimientos de la zona. Estamos trabajando para establecer una tarifa preferencial en la región de Huancavelica por ser los primeros productores de energía en el Perú y así mismo, llevar energía a todos los rincones de la región.” Señaló el congresista.

La última semana del mes de setiembre se realizó la I Audiencia Pública en la capital de la región, en ella participaron autoridades regionales, provinciales, distritales, representantes de organizaciones civiles y medios de comunicación.

En esta oportunidad se realizarán 8 reuniones de diálogo con autoridades y representantes civiles de los distritos de Pazos, Huaribamba, Acostambo, Ñahuinpuquio, Acraquia, Ahuaycha, Daniel Hernández y el centro poblado de Quichuas en Acostambo. El evento central, la I Audiencia pública en la Provincia de Tayacaja, tendrá lugar en el Auditorio Municipal de Colcabamba el día Miércoles 26 a las 11 de la mañana.

Se espera contar con la presencia de los medios de comunicación y personas interesadas.

Lima, 24 de octubre de 2011

Con el ruego de su publicación

Equipo de Prensa
Despacho del Congresista Hugo Carrillo Cavero
Teléfono: 01- 311 7680